
   

Sitzungsnummer: ORS/02/19 
 

N I E D E R S C H R I F T  

über die  

öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Stockburg 

DER STADT ST. GEORGEN IM SCHWARZWALD 

 

 

 Tag: Freitag, den 27.09.2019 

 Ort: Bürgerhaus 

 Beginn: 20:00 Uhr 

 Ende: 21:00 Uhr 

ANWESEND: 
 

Vorsitzender 

Herr Ernst Laufer  

Ehrenamtliche Mitglieder 

Frau Nicole Beha  
Herr Thomas Furtwängler  

Herr Gerhard Klausmann  
Herr Roland Rapp  
Frau Susanne Seckinger  

Schriftführer 

Frau Nicole Dorer  

 
 
 

 
 

 
Zu Beginn der Sitzung stellt der Vorsitzende fest: 
 

1. Das Gremium ist durch Ladung vom 12.09.2019 ordnungsgemäß einberufen 
worden. 

 
2. Das Gremium ist beschlussfähig.  
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 1 Öffentliche Fragestunde 

  
Protokoll: 

 
Ein Bürger teilt mit, dass, trotz Sanierungsarbeiten auf der Bundesstraße, 

im Bereich „Rössle“ immer noch Schächte „klappern“. 
 
Ortsvorsteher Laufer erklärt, die Sanierungsarbeiten seien abgeschlossen. 

Die Schächte werde er dem Straßenbauamt Donaueschingen melden. 
 

 
 2 Bekanntgaben, Verschiedenes 

  
Protokoll: 

 
a) Ortsvorsteher Laufer informiert, die Groppertalstraße werde nun vier 

Wochen zeitverzögert saniert. Die Straße werde abgefräst und neu 
aufgebaut. Er rechnet, dass die Baustelle bis Weihnachten dauere. 

 
b) Ortsvorsteher Laufer gibt bekannt, alle Leerrohre für das Glasfaser 

seien nun verlegt. Fast alle Gebäude in Stockburg könnten ange-

schlossen werden. Evtl. werde nächste Woche das Glasfaser ein-
geblasen. 
 

c) Ortsvorsteher Laufer erklärt, die Brücke beim Biotop (Bahngleise 
am Rössle) sei mit Steinen aufgefüllt worden. Der Bereich sei stark 

ausgespült und im Haushalt 2019 sei die Maßnahme vorgesehen 
gewesen.  

 

 
 3 Haushaltsanforderungen für das Jahr 2020 

  
Protokoll: 

 

Ortsvorsteher Laufer schlägt vor, die Materialkosten in Höhe von ca. 2.000 
Euro für den Einbau einer Schallschutzdecke im Bürgerhaus für den 
Haushalt 2020 zu beantragen. Die Arbeiten sollen in Eigenleistung ausge-

führt werden. 
 

Ortschaftsrat Klausmann schlägt vor, im Bereich Rauher Weg die ausge-
spülte Kurve zu sanieren. 
 

Ortschaftsrat Rapp schlägt Straßenausbesserungsarbeiten An der Halde 
vor. Zudem müsste dringend etwas bei den durch das BZ-Verfahren ge-

richteten Wegen geschehen. Wenn bald keine Ausbesserungen der Schä-
den erfolgen, komme es zur großen Sanierung dieser Wege. Betroffen sei 
sehr stark der Bereich Auf dem Berg. 

 
Ortsvorsteher Laufer bespricht mit dem Bauamt die erforderlichen Stellen. 
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 4 Anfragen aus dem Ortschaftsrat 

  
Protokoll: 

 
a) Ortschaftsrätin Seckinger regt an, im Zuge der Sanierung und damit 

der Neubeschilderung auf 50 km/h auch den Bereich An der Halde 

komplett mit 50 km/h zu versehen. 
Ortsvorsteher Laufer erklärt, hierfür werde evtl. eine Verkehrsschau 

notwendig. Er nimmt den Punkt mit auf. 
 

b) Ortschaftsrat Rapp erkundigt sich, was mit dem alten Telekomnetz 

geschehe.  
Ortsvorsteher Laufer kann hierzu keine Auskunft geben.  

 
c) Ortschaftsrätin Seckinger bemängelt, dass die Straßenränder noch 

nicht gemulcht wurden. 

Ortsvorsteher Laufer erklärt, dies geschehe noch. Wegen dem In-
sektenschutz sei dies auf nach dem Sommer verlegt worden. 

 
 

 

 

 

Für die Richtigkeit: 

Der Vorsitzende:   Die Mitglieder:   Der Schriftführer: 

 

 

St. Georgen, 1. Oktober 2019 
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